

**Antrag der Fraktion UWIGA/WGD vom 2. Juli 2021 betr. Straßenbahndepot
Kranichstein**



Antrag der UWIGA/WGD Fraktion

Die Vorfestlegung auf das neue HEAG-Mobilo-Depot in Wixhausen, wie sie sich bereits durch den Bau einer Verbindungsschleife aus der Alsfelder Straße in die Frankfurter Straße dokumentiert, wird im Interesse der Erhaltung der Grün- und Freiflächen mit ihren vielfachen ökologischen und klimatischen Funktionen aufgegeben. Der Magistrat wird aufgefordert, alternative Standorte zu dem bisher für vorgesehenen Standort zu suchen. Dabei sind auch mögliche Standorte außerhalb des Stadtgebiets zu prüfen, die sich beispielsweise im Zusammenhang mit einer Netzerweiterung im Westen von Griesheim, in Weiterstadt oder Richtung Dieburg anbieten.

Begründung

Der dort landwirtschaftlich genutzte Boden ist zu wertvoll für eine Versiegelung. Er bindet CO₂ und dient außerdem den Landwirten als berufliche Grundlage. Schamgrün in Form von Bäumchen mit Baumscheiben auf versiegelten Flächen, Kleingrün- und Graswuchs auf Dachflächen, sind kein Ersatz für intakte Grün- und Pflanzflächen, wie sie derzeit vorhanden sind. Frischluftzonen und Naherholung müssen erhalten werden. Wenn Klimaschutz ernst genommen wird, können und dürfen solche Umwidmungen nicht mehr stattfinden.

Weitere Begründung mündlich

Fraktion UWIGA/WGD

Erich Bauer, Falk Neumann, Helmut Klett, Holger Eisenblätter

2.7.2021